



NOTA DE PRENSA N° 001

Se realizó reunión multisectorial para la prevención de transmisión vertical del VIH y la sífilis congénita en Jaén.

Por: Yajaira Vilchez Porras



"Autoridades locales y trabajadores del sector salud asumieron importantes compromisos de trabajo conjunto".

Con la finalidad de promover mecanismos que garanticen la sostenibilidad de la Estrategia de Prevención de la Transmisión Vertical del VIH y Sífilis del “Objetivo 03” del Fondo Mundial, esta Asociación organizó una reunión multisectorial, en coordinación con la Dirección de Salud y la

Municipalidad Provincial de Jaén.

Esta reunión estuvo dirigida por el Equipo Técnico del Fondo Mundial y coordinadores de la Estrategia Sanitaria salud sexual y reproductiva de nuestra provincia y contó, además, con la participación del Alcalde provincial y regidores de la Municipalidad Provincial, Hospital General Jaén, Oficina desconcentrada del SIS, Unidad de Seguros y Vaso de Leche.

La Lic. Guadalupe García Escobar, Sub Coordinadora de Actividades en la Macro Región Norte del Fondo Mundial, señaló que en nuestra provincia existe un alto índice de mujeres infectadas con el virus del VIH, el cual estaría en aumento; por lo que urge la necesidad de dar sostenibilidad a la estrategia de Prevención de la transmisión vertical del VIH y de realizar acciones conjuntas de prevención y sensibilización a la población.

Por su parte el Dr. Simón Estrella Izarra, Director de Salud de Jaén informó que desde la DISA se vienen ejecutando actividades preventiva-promocionales, e invocó a las demás autoridades a involucrarse en el trabajo para optimizar esfuerzos y lograr resultados en beneficio de la población jaenense; estableciéndose a partir de la fecha una importante agenda de trabajo para elaborar un plan a corto y mediano plazo, reuniones de sensibilización con alcaldes distritales y reuniones para la planificación de actividades para el año 2013 orientadas, a su vez, a la reducción de la mortalidad materna y neonatal.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
Dirección de Salud Jaén



“Año de la integración nacional y el reconocimiento de nueva diversidad”

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 06 de junio de 2012.

DIRECCIÓN DE SALUD - JAEN
OFICINA DE COMUNICACIONES